

Accueil / Actualité / DO! L'agence fête ses 15 ans



DO! L'AGENCE FÊTE SES 15 ANS

28 juin 2017

Partager l'article

<http://cominm.ag/2tWSnP8>

Copier

L'agence de publicité **DO! L'agence SA** a été créée en janvier 2002 à Pully. Initialement composée de trois professionnels la communication et du marketing: Patricia Orville, Jean-Luc Duvoisin et Daniel Luthi, elle compte aujourd'hui plus de 40 collaborateurs. La société a profité de l'ambiance du Pully Sound Sound Festival pour fêter son 15e anniversaire.

Pourquoi l'agence a-t-elle invité ses collaborateurs dans le cadre du nouveau festival pulliëran? Jean-Luc Duvoisin, Associé et Directeur de création, explique que ce choix s'est imposé tout naturellement: «Je suis membre fondateur de cette manifestation, aux côtés d'Olivier Meylan et de Sébastien Lonchamp, de plus, DO! L'agence a activement participé à sa mise sur pied en créant son identité visuelle et sa communication.».



Partager l'article

<http://cominm.ag/2tWSnP8>

Copier

Do! anniversaire

J'AI UNE ACTUALITÉ À PARTAGER

Je l'envoie à la rédactrice qui saura quoi en faire

Autres actualités intéressantes

PARTENARIAT ENTRE WIDE | SWITZERLAND ET L'UTMB®

SUISSE DIGITAL RÉCLAME UNE RÉVISION DE LA LOI SUR LES TÉLÉCOMMUNICATIONS

SWISS MARKETING NEUCHÂTEL : CONTENU AUDIOVISUEL

SMART NETWORK : CRÉATION ET MÉDIAS SOCIAUX AMIS OU ENNEMIS ?

FAVARGER REPENSE SA GAMME ICÔNIQUE GRÂCE À BADER CREATION



Ein Produkt der **MIGROS** | **MEDIEN**

LAISSEZ VOTRE COMMENTAIRE

Votre email ne sera pas publié. Les champs marqués d'une * sont obligatoires.

Votre nom *

Votre email *

Votre site web

Votre commentaire *

/

C'EST PARTI!